
FDP Bad Vilbel

WECHSEL BEI FDP IM ORTSBEIRAT HEILSBERG – DR. SAAM FOLGT AUF SCHEIDENDEN DR. RUDOLPHI

18.01.2022

Die Freien Demokraten werden seit Jahresbeginn von Dr. Daniel Saam im Ortsbeirat Heilsberg vertreten. Dr. Michael Rudolphi hat sein Mandat an ihn übergeben. Für ihn sei die Zeit gekommen, dass Jüngere sich politisch stärker einbringen. „Mir fällt dieser Schritt umso leichter, als Daniel Saam mit seiner beruflichen und politischen Erfahrung die Arbeit im Ortsbeirat bestens fortführen wird. Ich selbst bleibe den Freien Demokraten in Bad Vilbel als Ratgeber erhalten und werde mich auch künftig für die Weiterentwicklung der Liberalen einsetzen“, stellt Rudolphi klar.

In den Ortsbeirat nachrücken wird Daniel Saam, der bei der Kommunalwahl auf Platz 3 der FDP-Liste auf dem Heilsberg kandidierte. „Ich beobachte die Arbeit des Ortsbeirates schon länger und freue mich auf meine neue Aufgabe als Mandatsträger in diesem Gremium. Wir Freie Demokraten werden uns auch weiterhin für die Belange der Bürgerinnen und Bürger des Heilsbergs einsetzen“, so der promovierte Jurist. Hierzu zählen die Liberalen die altersübergreifende Nutzung des neuen Kinder- und Jugendhauses, eine stabilisierte Schülerbetreuung an der Ernst-Reuter-Schule genauso wie den dringend erforderlichen Neubau eines Kindergartens und eines Bürgerhauses. „Und mit der Staffelübergabe habe ich die Aufgabe übernommen, nicht nur einen geeigneten Platz für einen Wochenmarkt auf dem Heilsberg zu finden und diesen zum Leben zu bringen,“ so Daniel Saam.

Der FDP-Ortsvorsitzende Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn nutzte die Möglichkeit, um sich bei Rudolphi für seine politische Arbeit zu bedanken: „Die Freien Demokraten in Bad Vilbel haben Michael Rudolphi viel zu verdanken. Neben seiner Arbeit im Ortsbeirat, die er nun aufgibt, arbeitet er intensiv in vielen Gremien unserer Partei mit, so ist als Fachmann für

Verkehrsthemen in unserer Heimatstadt!“

Die FDP-Bürgermeisterkandidatin Anja Nina Kramer ergänzte: „Daniel Saam wünsche ich viel Erfolg bei seinem neuen Mandat. Ich bin davon überzeugt, dass er starke tolle, auch neue, liberale Impulse im Ortsbeirat setzen geben wird. Michael Rudolphi hat mich in meinem Wahlkampf um das Amt der Bürgermeisterin bisher schon inhaltlich als Diskussionspartner hervorragend unterstützt.“